

TINJAUAN PERGURUAN TINGGI MEMUNCULKAN ELITISME DARI ASPEK EKONOMI, SOSIAL, DAN BUDAYA.

F. Maatuku

Dosen STAKPN Ambon

Abstract: *To Build a nation it's needed a good resources that include human secource and natural resources. Human resources is a very important element in every aspect to build a quality of the nation. And to create a human which have a potential characther, thought, especially in industrialization era, college must draw up the human resource which has ability, knowledge, expertise readily uses so that can compete either intern state or globally. Presently college in Indonesia is being shocked with planning of Education Legal body (BHP). On the way BHP pulled from circulation. This article analyses the emerging of elitism from aspect, economic, social, and cultural.*

Keywords: *Elitism, College.*

PENDAHULUAN

Untuk membangun suatu bangsa memerlukan aset berupa sumber daya (*resources*) yang terdiri dari sumber daya manusia (*human resources*) dan sumber daya alam (*natural resources*). Sumber daya manusia (*human resources*) memegang peranan karena merupakan penggerak terhadap sumber daya lainnya. Oleh sebab itu diperlukan peningkatan kualitas sumber daya manusia yang tangguh untuk pembangunan.

Masalah sumber daya manusia dapat dilihat dari dua aspek yaitu kuantitas dan kualitas. Pengembangan dari aspek kuantitas dilakukan dengan program-program pemberian gizi sedangkan dari aspek kualitas yaitu dengan pendidikan dan pendidikan dan pelatihan.

Peningkatan kualitas ini, sebagaimana juga dirumuskan oleh para *founding father* dalam pembukaan Undang

Undang Dasar 1945 yaitu Pemerintah Negara Indonesia yang melindungi segenap bangsa Indonesia dan seluruh tumpah darah Indonesia dan untuk memajukan kesejahteraan umum, mencerdaskan kehidupan bangsa, dan ikut melaksanakan ketertiban dunia yang berdasarkan kemerdekaan perdamaian abadi dan keadilan sosial.

Landasan ini yang merupakan kewajiban bagi penyelenggara negara mencerdaskan kehidupan bangsa di bidang pendidikan yaitu dengan melaksanakan suatu sistem pendidikan nasional. Untuk itu penyelenggaraan pendidikan dimulai dari pendidikan usia dini, sampai perguruan tinggi.

Dalam peningkatan kualitas ini, pemerintah mengupayakan wajib belajar 9 tahun dengan berbagai fasilitas yaitu dengan pemberian Bantuan Operasional Sekolah (BOS) dan Bantuan Operasional Pembangunan (BOP) untuk tingkat Sekolah